

PERIODOS DE MESOAMÉRICA

Escribe verdadero o falso según se mencione.

En el periodo Clásico las civilizaciones alcanzaron su más alto desarrollo cultural.

Los Mayas fue una a civilización más importantes de Mesoamérica.

Teotihuacan fue la ciudad principal de Mesoamérica y sus ritos religiosos eran dirigidos al dios de la lluvia y la fertilidad.

Los Olmecas forman parte del periodo Clásico.

Palenque, Calakmul, Copán y Tikal son ciudades importantes de los Mayas.

Los mayas se distinguieron por ser grandes tejedores y alfareros.

Monte Alban es una ciudad importante de los Zapotecas.

El final del periodo Clásico se distinguió por luchas entre civilizaciones.

Escribe a que cultura pertenece cada imagen



Monte Albán



Palenque



Pirámide del Sol